

# RILIS NASIONAL

## Kawal Vaksinasi Di Kepulauan, Babinsa Sapeken Lakukan Pendampingan Hingga Ke Plosok Desa

KODIM 0827 SUMENEP - [SUMENEP.RILISNASIONAL.COM](http://SUMENEP.RILISNASIONAL.COM)

Dec 29, 2021 - 20:53



SUMENEP - Sinergitas TNI Polri terus mendukung program pemerintah dalam upaya mencegah penyebaran Covid-19. Baik dalam mendorong percepatan vaksinasi menuju herd immunity dan memberikan jaminan keamanan kepada masyarakat saat berjalannya proses vaksinasi.

Vaksinasi menyasar hingga Kepulauan, gerak Babinsa bersama empat pilar sangat berperan aktif melaksanakan pendampingan berjalannya vaksinasi terhadap warga. Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 0827/19 Sapeken Sertu Hariyanto bersama empat pilar.

Hingga malam hari mereka terlihat melaksanakan pendampingan dan mengamankan jalannya Vaksinasi di Desa Pagerungan Kecil Kecamatan Sapeken, Kabupaten Sumenep. Memastikan proses vaksinasi berjalan aman dan lancar untuk masyarakat. Yakni vaksinasi dosis 1 dan 2 terhadap warga. Rabu (29/12/2021).

Dua hari yang lalu di Kepulauan Sapeken sendiri bisa menuntaskan vaksin covid-19 hingga 340 dosis. Dan hari ini sebanyak 181 dosis jenis sinovac hingga malam hari. Kegiatan ini merupakan program pemerintah daerah untuk mengoptimalkan vaksinasi Covid – 19 dan bertujuan untuk menekan angka penyebaran covid 19," ujar Sertu Hariyanto.



Ia juga membantu petugas Nakes dari Puskesmas Sapeken mengarahkan peserta vaksinasi mulai dari tahap screening hingga selesainya proses vaksinasi. Terutama membantu mengatur antrian agar tidak terjadi kerumunan.

Tidak lupa, mereka juga memberikan imbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi protokol kesehatan meskipun sudah melaksanakan vaksin.

"Kepada warga yang akan vaksinasi agar tetap tenang dan jangan terlalu panik maupun takut. Kami juga memberikan imbauan supaya tetap menerapkan protokol kesehatan mencuci tangan dengan sabun/ hand sanitizer, memakai masker dan menjaga jarak, sebagai upaya mencegah penyebaran Covid 19,"

pungkas Babinsa Sapeken.